
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 18.06.2008 

 
öffentlich 
Top 15 Lückenbebauung und Grünanlage Johannes-Kepler-Platz 

08/SVV/0368 
vertagt 

 
Herr Kirsch bringt die Drucksache ein. 
 
Herr Scharlock informiert aus dem Ausschuss für Stadtplanung und Bauen, dass lt. GB 4 die Fi-
nanzierung nicht abgesichert sei. 
 
Frau Rademacher merkt an, dass dem GB 4 die städtebaulichen Probleme bekannt seien. 
Entsprechende Untersuchungen habe man aufgenommen. 
 
Herr Kirsch bittet um Vertagung der Drucksache.  
Herr Schubert schlägt vor, über den Antrag zu entscheiden. 
 
Zur Abstimmung wird der Antrag auf Vertagung gestellt. 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt mit dem Unternehmen REWE Verhandlungen über den 
Kauf des Grundstückes der ehemaligen Kaufhalle auf dem Johannes-Kepler-Platz zu führen, 
mit dem Ziel an diesem Standort Wohnungen sowie Grünflächen zu planen. Bei den zukünfti-
gen Planungen ist die Bürgerinitiative (Mitglied im Bündnis für Familie Stern, Drewitz, Kirch-
steigfeld) einzubeziehen. 
 
Das Ergebnis ist der Stadtverordnetenversammlung im September 2008 vorzulegen. 
 
 
Abstimmungsergebnis – Antrag auf Vertagung 
 
Zustimmung:  8 
Ablehnung:  0 
Stimmenthaltung: 3 
 
 


